



EDITORIAL

Equipo de Derecho Mercantil, una aventura gratificante

“No se empieza de nuevo. Ese es el quid. Cada paso que das es para siempre. No puedes eliminarlo. (Cormac McCarthy)”.

«Mas, sea verdad o sueño, obrar bien es lo que importa. Si fuere verdad, por serlo; si no, por ganar amigos para cuando despertemos.» La vida es sueño (Calderón de la Barca)

En la presente, nos hemos reunido tres generaciones de Coordinadores Generales para narrar –en sucintas líneas– la experiencia que nos ha brindado el Equipo de Derecho Mercantil como un hogar que ha permitido el encuentro de estudiantes de Derecho con un genuino interés por el Derecho Mercantil, desde hace más de 25 años.

Fuimos testigos de la constante que se mantuvo con el pasar de nuestras gestiones: CAMBIO. El Equipo ha sido capaz de adaptarse a los contextos generados por la pandemia y por el término de la misma. En efecto, las adaptaciones, a nivel interno y externo, han dado como resultado un mayor vínculo entre los miembros de este gran grupo humano, reunido por las experiencias y las amistades que se han forjado en el arduo proceso de materializar nuestros proyectos.

A inicios del año 2022, iniciamos la reforma interna de nuestras actividades, con el fin de adaptar las nuevas herramientas que nos brindó el contexto generado por la pandemia, así como brindar los ajustes necesarios para el retorno a la presencialidad en las aulas de nuestra Facultad de Derecho. Asimismo, se sentaron las bases para materializar la presente Revista, por lo que, se establecieron diversas formas de cooperación y aporte de parte de las comisiones que integran el Equipo, ya sea a través de la difusión del Derecho Mercantil, la obtención de fondos, la constante capacitación de los miembros del Equipo y la manutención de los lazos sociales entre los miembros del Equipo.

La segunda mitad del 2022 nos permitió materializar nuestro retorno a la presencialidad y reencontrarnos de manera física. De esta manera, se nos otorgó la posibilidad de retomar antiguos espacios y actividades que, por motivos de fuerza mayor, fuimos impedidos de realizar desde inicios del 2020. Adicionalmente, el Equipo tuvo la oportunidad de participar en un evento de internacionalización organizado por la Oficina de Internacionalización de la Facultad de Derecho PUCP. En este evento, muchos estudiantes extranjeros pudieron conocer nuestro trabajo y dentro de ello, nuestras publicaciones.

Con el fin de compatibilizar la realización de este proyecto de largo alcance con los proyectos establecidos de forma periódica, el Equipo ha continuado con la realización de eventos académicos orientados a diversas áreas del Derecho Mercantil, cuyo crecimiento y relevancia en la materia ha superado las expectativas de los miembros del Equipo. Asimismo, nuestros emblemáticos Grupos de Estudios, han extendido invitaciones a organizaciones académicas de distintas instituciones universitarias a nivel nacional y han promovido el aprendizaje gratuito de diversas áreas relacionadas al Derecho Mercantil. En línea con nuestro objetivo de realizar la difusión de esta rama del Derecho, seguimos publicando información de fácil acceso por medio de nuestro portal web “Dimensión Mercantil”. Finalmente, siendo fieles a nuestro compromiso con la innovación, nos encontramos en plena proyección y preparación del “I Moot Court EDM”, cuya idea central es la promoción del debate en base a distintas ramas del Derecho Mercantil.

Ante la magnitud del reto asumido y la confianza depositada, solo nos queda agradecer al Equipo de Derecho Mercantil por el respaldo en nuestra gestiones como Coordinadores Generales a lo largo de estos tres ciclos, gestiones posibles gracias al esfuerzo de los miembros de cada Consejo Directivo que nos acompañó, y del trabajo de los comisionados de las Asambleas Generales. Con mucho aprecio, esperamos que las futuras Asambleas sigan asumiendo- con dedicación- el reto y regocijo de formar parte del Equipo. Nuestros mejores deseos y éxitos, ha sido un honor y un privilegio ser partícipes de esta historia.

¡EDM, nunca se detengan y sigan creyendo en todos sus proyectos!

Jazmin Ramos Flores (Coordinadora General 2022-1)

Diego Martínez Saravia (Coordinador General 2022-2)

Arnold De la Torre Cachay (Coordinador General 2023-1)